
欠席委員からの意見 

No. 委員名 意見（指摘）内容 

1 武林委員 

【資料１ 意見 No.17】 

 

・公開測定に限定せず、周波数成分の変動が確認できるデータの提供が、  

安全性の議論には不可欠と考える。そのようなデータの追加提供の可否、  

ならびに否の場合の理由をお知らせいただきたい。 

2 武林委員 

【資料１ 意見 No.18】 

 

・JR 東海が考える「適切な余裕」とは何を意味しているのか具体的に  

ご説明いただきたい。 

 

・また、実際にペースメーカーを装着した乗客への安全対策として、  

このような車両設計のみで十分と考えているのか、あるいはたとえば  

貫通路の通行を走行中制限するなどのマネジメントが必要と考えて   

いるのかなど、具体的な安全対策の実際までご説明いただきたい。 

資料３ 


